

Neue Website für Schöck Österreich

Wien, im Jänner 2017. **Der Online-Auftritt von Schöck präsentiert sich nun auch in Österreich in neuem Design. Architekten, Statiker, Bauphysiker und Bauunternehmer finden hier klar strukturiert und übersichtlich Wissenswertes zu den Produkten und Services sowie die dazugehörigen Unterlagen.**

Schöck sieht die firmeneigene Website als Haupt-Informationsmedium für Kunden und Interessenten und hat diese den derzeit herrschenden Usertrends angepasst. Der Bauproduktehersteller aus Baden-Baden hat nun seinen neuen Internetauftritt auch in Österreich umgesetzt.

Neue Navigationsroutine und Aufbereitung der Inhalte

Die augenfälligste Änderung ist die Art und Weise, wie man durch die neue Seite navigiert: „Klicken ist out, heute wird gewischt und gescrollt“, erklärt Marketingleiterin Inka Lamprecht den Wechsel in der Navigationsroutine. „Durch Smartphones und Tablets sind User die Wischbewegung gewohnt. Dieser Trend prägt das moderne Webdesign.“ Die einzelne Seite wird dadurch länger, das aufwändige Klicken durch viele Unterseiten entfällt.

Mit dem Relaunch des Webauftritts war eine Umstrukturierung der Inhalte verbunden. Referenzbeispiele inklusive der dort eingesetzten Lösungen werden nun direkt im Startbereich angezeigt. Die Wissensportale enthalten wie gehabt sämtliche detaillierten Infos und Ausschreibungstexte, und technische Unterlagen sowie spezielle Bemessungssoftware stehen zum Download bereit.

Bereits 70,1 % der User in Österreich nutzen das Internet mit einem mobilen Endgerät (Quelle: ÖWA Plus), daher steht die neue Schöck Site selbstverständlich auch als mobile Version zur Verfügung.

Links:

www.schoeck.at

www.oewa.at/news/40

Bild: Die Internetseite von Schöck Österreich hat seit Jänner 2017 ein neues Gesicht. Das Unternehmen baut auf die moderne Navigationsweise „Scrollen statt Klicken“ und auf Responsive Webdesign. Foto: Schöck Bauteile GmbH/mactrunk-iStockphoto, Abdruck honorarfrei

Über Schöck Österreich

Die Schöck Bauteile Ges. m. b. H ist seit 1979 in Österreich tätig und ein Unternehmen der weltweit agierenden Schöck Gruppe mit insgesamt 13 Tochtergesellschaften und 700 Mitarbeitern. Schöck entwickelt und produziert einbaufertige Bauprodukte, die ein Teil der Statik sind und einen hohen bauphysikalischen Nutzen haben. Dazu zählt beispielsweise die Minimierung von Wärmebrücken oder die Vermeidung von Trittschall im Gebäude. Hauptprodukt ist der Schöck Isokorb – ein tragendes Wärmedämmelement gegen Wärmebrücken an auskragenden Bauteilen wie Balkonen. Der Sitz der österreichischen Vertriebsgesellschaft ist in Wien, im oberösterreichischen Pucking befindet sich einer der sechs Produktionsstandorte der Schöck Gruppe. Das Unternehmen fertigt seine Produkte neben Österreich auch in Deutschland, Polen und Ungarn. Die deutsche Muttergesellschaft in Baden-Baden wurde 1962 vom Bauingenieur Eberhard Schöck gegründet und steht damals wie heute für innovative Baulösungen.

Weitere Informationen und High-Res-Bildmaterial für die Presse:

Pressestelle Schöck Österreich
senft & partner, Eva Fesel
1020 Wien, Praterstraße 25a/13
Tel. 01/219 85 42-33
E-Mail: e.fesel@senft-partner.at
www.senft-partner.at

Schöck Bauteile Ges.m.b.H.
1160 Wien, Thaliastraße 85/2/4
Tel.: 01/7865760
E-Mail: office@schoeck.at
www.schoeck.at